

LE CHI EST JUSTE

Le problème auquel nous sommes confrontés pour guérir la maladie consiste à AUGMENTER l'apport et la distribution du CHI dans tout le système.

Et cela ne peut être accompli qu'en éliminant les pensées de peur, d'inquiétude, d'anxiété, de jalousie et de haine, ainsi que toutes les autres pensées destructrices qui ont tendance à mettre les nerfs à rude épreuve et à détruire les glandes qui contrôlent l'excrétion et l'élimination des matières toxiques et des déchets.

Des aliments nourrissants et des toniques fortifiants peuvent soutenir la vie, car ce sont des manifestations secondaires de la vie.

VOUS DEVEZ CONJUGUER TOUTES CES FORCES SUR VOTRE CHEMIN DU
BONHEUR.

VOUS LE POUVEZ ! FAITES-LE !!!